

## Hazgar Interim intègre la Pépinière d'entreprises du Val d'Yerres Val de Seine

Hazgar Intérim, entreprise spécialisée dans l'intérim de la branche ferroviaire, a intégré la Pépinière d'entreprises de la Communauté d'agglomération au début de l'année.

Cette société a été créée en septembre 2020. En relation directe avec les entreprises ferroviaires et les gestionnaires d'infrastructure, elle les accompagne dans la recherche de compétences et de ressources qualifiées dans leurs métiers sur des missions comme la conduite des trains de voyageurs et de fret, la maintenance du matériel roulant et du réseau ferré, le pilotage et le management de la sécurité ou encore les services ferroviaires et la relation clients.

**« Plus écologique, plus sûr, moins cher que n'importe quel autre type de transport, le transport ferroviaire est une des solutions aux enjeux climatiques actuels. »** explique l'entreprise. **« Le choix de l'hébergement à la pépinière pour se lancer a été évidente. La Pépinière d'entreprises du Val d'Yerres Val de Seine nous offre un cadre de travail agréable et des prestations indispensables pour travailler. Elle nous permet de côtoyer d'autres créateurs d'entreprise. Les derniers mois qui se sont écoulés depuis la création ne font que conforter notre décision. »**

Bonne chance à Hazgar Interim !

